

**Alcobendas**

Un centro para los sin techo con síntomas leves o asintomáticos

S. L. MADRID

La Comunidad de Madrid ha habilitado un centro para las personas sin hogar y familias con síntomas leves de Covid-19 o asintomáticos que precisen de un recurso habitacional donde pasar la cuarentena. Este dispositivo de emergencia, que sustituye al que se puso en marcha en el barrio de Las Tablas durante la primera y segunda ola de la pandemia, cuenta con 38 plazas repartidas en 30 habitaciones.

El consejero de Políticas Sociales, Javier Luengo, visitó ayer el recurso social, que ya ha acogido a las primeras personas derivadas de los servicios sociales municipales. Personal especializado de Cruz Roja se encarga del seguimiento diario del estado de salud de cada uno de ellos, derivando al sistema sanitario en caso necesario. Su duración dependerá de la evolución de la tercera ola y se estima que costará 141.000 euros mensuales.